
多職種連携研修  ICT研修会アンケート

１）あなたの年齢は

年齢 　　人数
30歳未満 1
30歳代 2
40歳代 8
50歳代 8

２）あなたの職種は

職種 　　人数
医療職 11
ケアマネジャー 3
介護福祉職 0
その他 5

３）あさがおネットの活用や事例報告は理解できましたか

理解度 人数
理解できた 10
ややできた 8
ややできなかった 0
理解できなかった 0
未回答 1

４）ネットを使った情報共有は必要だと思いますか

必要度 人数
必要 19
分からない 0
必要でない 0

５）今のシステムで不具合はないですか

不具合の可否 　　人数
なし 8
あり 3
未回答 8

日時　　　 平成27年6月6日（土）16:00～17:45
会場　　   メディサポ2階
参加者　  32人  その内アンケート回答者19人
　　　　　　　（アンケート回答率59.3％）
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時間の短縮ができる

同じ情報を共有できとても良いですが、まだまだ見てもらう事が出来ていないので残念です

時間に縛られることなく、情報のやり取りができ、又確実な情報が得られて多職種との連携もすぐにとり易い

かかりつけ医や病院の医師、ケアマネさんとタイムリーに連携できる場が欲しい

具体的な利用方法を解り易く教えて頂けました

実際の利用状況、活用方法を見せて頂き何となく？ですがイメージが湧きました

4）の理由

内容は解り易かった

実際に使って慣れながら使っていく必要があるなと思いました

３）の理由

情報が早い。多職種で共有できる

つい先日、リアルタイムで情報伝達する事が出来ない事でちょっとした不具合がありました。この方法（あさが
おネット）を利用すれば解決すると思いました

其々の職種で共有しておかないと患者さんを介して情報を得る事になり患者さんの思い違いがある場合もあ
るので必ずしも正しい情報が得られるとは思わないから

多職種の利用方法が知れた

実際に使っているので

迅速タイムリーに必要な支援者に一度に共有できる

開くための手順が多くもう少し簡単にしてもらいたい

パソコンの台数がない、ネットをタイムリーに使用できない

送信メールを見て頂けたかどうかわかるようにしてください

1人の患者さんに関わる関係者は多職種になるだけに情報共有する機会が持てない。タイムリーに共有でき
るし、統一した情報共有ができる。大事なポイントをしっかり共有できると思った

5）のシステム不具合の理由

6）の追加システムの要望

すぐに見れる。情報の共有がし易い

本日の研修でもありました横連携で活用の場を広げる事も可能だと思いました。湖北ケアマネ連協での活用
を持ち返りたいと思います

理学療法士（ディサービス、ディケア、ショートスティ中利用の方）との連携も希望したいです

CMの疑問や必要書類を気軽に対応してもらえたら良いと思う。CMだけでなく一般の職員（管理者や相談員）
も見られるようにして欲しい

７）の感想やご意見

最初の話を聞いて、数例利用しただけだったので更に活用の場が広がっている事を実感できました（特に日
赤や市民と繋がる事）不活用状態になっている他の事業所にもっと知って頂くといいのかと思いました。其々
の協議会（CM・薬剤師・Ns）等の中で今一度、研修や活用方法を具体的に話し合ってもいいのかと思いました

Ipadが必要かなと思いました。有難うございました

多職種間で色々な利用方法があるとわかりとても有用性があると思いました

これからも活用範囲を広げたいと思います

あさがおネットの事がとてもよく解りました。そして、とても有効だと思いました。有意義な研修会でした。有難う
ございました。

・

他機関との一斉連携が取れる事は時間短縮にも繋がる

素早く情報の共有ができる。時間を有効に利用できる

利便性が高い



・

・

活用事例を聞かせて頂き、有意義に運用されている事に感銘を受けました。今後活用をしていきたいと思いま
した。有難うございました

　・

未だ使用したことがありませんが使う事で慣れていくと思うので是非使ってみたい

訪問看護ステーションさんから「薬剤師に入ってもらい、」リアルタイムの薬剤情報が欲しい」との意見を述べら
れました。実際にどのようなタイミングでどんな事ができるのか？確かめたくなりました

文責　今井

あさがおネットの登録患者 
湖北171人（滋賀県701人） 
ユーザー数＝211人 
複数のPCにインストロール可 

パソコン同居 OK 

 
びわこネットからクイックひとつ

であさがおネットのトップ場面に

画面展開！ 
診察前に情報収集できます 

 
書類の郵送手間とネット処理

にかかる時間は不変 
切手代のコストや持参の手間

を考えたらどっちが得？ 

   
  あさがおネットの入力を 
  業務としてシステ化 
       しませんか？？ 
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